

Wir blicken auf ein Schuljahr voller Herausforderungen, Erfolge und gemeinsamer Erlebnisse zurück. Ein Jahr, in dem die Schülerinnen und Schüler, aber auch Mitglieder der Schulgemeinschaft, nicht nur in ihren schulischen Fächern brilliert haben, sondern auch durch ihr Engagement und ihre Hingabe in der Schulgemeinschaft hervorgetreten sind. Dabei haben wir in diesem Jahr erstmalig die Ehre, jene herausragende Schüler und Schülerinnen, sowie weitere herausragende Mitglieder der Schulgemeinschaft zu zelebrieren und auszuzeichnen, die mit ihrem Einsatz und ihrer Leidenschaft den Wilhelm-Award mehr als verdient haben.

Diese Auszeichnung, der Wilhelm-Award, welcher in diesem Jahr zum ersten Mal verliehen wird, steht für außergewöhnliches Engagement, vorbildliche Leistungen und den unermüdlichen Einsatz der Schüler:innen und der Mitglieder der Schulgemeinschaft. Sie verkörpert die Mannigfaltigkeit, die das Wilhelm-von-Siemens-Gymnasium prägen: Integrität, Gemeinschaftssinn und strebsame Exzellenz.

Die Preisträgerinnen und Preisträger haben dabei durch ihre Taten bewiesen, dass die heutige Schulmentalität weit über das Klassenzimmer hinausgeht. Sie haben ihre Talente und Fähigkeiten in den Dienst der Gemeinschaft gestellt, Projekte initiiert, anderen geholfen und das schulische Leben durch ihre Energie und Kreativität bereichert. Ihr Einsatz ist ein Paradebeispiel für uns alle und zeigt, was möglich ist, wenn man mit Herz und Verstand an eine Sache herangeht.

#### EHRUNGEN IM ÜBERBLICK

##### Auszeichnung von Lehrkräften und weiteren Personen

- Herr Klinnert: Schulsanitätsdienst
- Herr Gamrath: Organisation Siemensgames
- Herr Scheske: Untis
- Herr Roth: Untis
- Herr Schwörer: Arbeit im Schülerinnenhaushalt
- Frau Stange: Schulsozialarbeit
- Hausmeisterteam

##### Auszeichnung von Schülern

- Malek El-Mohamad: Leitung der Technik-AG
- Jendrick Kelz: Schulkonzerte
- Charlotte Beuchel: Engagement in der GSV
- Adina Mees: Engagement in der GSV
- Lia Drabeck: Engagement in der GSV
- Charlotte Raulin: Schulsanitätsdienst
- Max Backhaus: Leitung der Podiumsdiskussion zur EU-Wahl
- Justin Ehlert: Leitung der Podiumsdiskussion zur EU-Wahl